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Proyecto de mejoramiento del balneario de 
Cocule recibió Recomendación Satisfactoria 
LA UNIÓN. La obra, que tendrá un costo aproximado de 5.600 millones de pesos, contará con iluminación, mejoras 
paisajísticas, así como una rampa para embarcaciones, solicitada por la Asociación de Boteros. 

Ricardo Cifuentes 

cronicaWaustralosorno.cl 

n anuncio que abre 
ul serena 

ra las familias y los tu- 
ristas que visitan La Unión fue 
entregado por funcionarios de 
la Dirección de Obras Portua- 

rias y del Ministerio de Obras 
Públicas. El objetivo es mejorar 
el balneario Cocule, ubicado 
sobre el río Bueno, a pocos ki- 
lómetros del centrolocal. 

El proyecto en el popular 
balneario, un lugar predilecto 
parael recreo y el baño delas 
familias, especialmente del 
sector sur de la ciudad, fue 
anunciado por Nuvia Peralta, 
seremi de Obras Públicas de la 
Región de Los Ríos. 

Peralta destacó la necesi- 
dad de invertir en este espacio 
y materializar un sueño larga- 
mente anhelado por los inte- 
grantes dela Asociación de Bo- 
teros de La Unión, presidida 
por Carlos Rojas. 

EMBARCADERO 

La obra incluye un recorrido 
peatonal, una rampa para bo- 
tes y lanchas, y la protección 
delaribera. Además, contem- 
plala mejora de 400 metros li- 
neales del balneario Cocule, 
destinados a actividades re- 
creativas y deportivas para los 
turistas. 

Esteplan, esperado por au- 
toridades comunales, vecinos 
y agrupaciones, recibió una 
Recomendación Satisfactoria 
(RS) del Ministerio de Desarro- 
llo Social. 

La Dirección de Obras Por- 

$5.600 
millones costará, aproxi- 
madamente, la obra para el 

mejoramiento del balneario 
Cocule. 

400 
metros lineales es el es- 
pacio donde se concentra- 

rán los trabajos destinados 
aactividades recreativas. 

tuariasinformó que espera lici- 
tarel proyecto durante el últi 
mo trimestre de 2024. Además 
del recorrido peatonal, se in- 
cluyen iluminación, mejoras 
paisajísticas, una rampa para 
embarcaciones solicitada por 
la Asociación de Boteros, in- 
fraestructura para proteger la 
ribera norte del río Bueno ante 
las crecidasinvernales, estacio- 
namientos, servicios higiéni- 
os, un acceso vial seguro, mo- 
biliario urbano para el descan- 
so y un área concesionable. 

Ricardo Trigo, director na- 
cional de Obras Portuarias, 
destacó los beneficios que la 
iniciativa traerá para la comu- 
nidad unionina. 

“La recomendación satis- 
factoria (RS) es una gran noti- 
cia parala comuna y sesumaa 
los proyectos que ya se están 
desarrollando en Río Bueno, 
Panguipulli, Futrono y otras lo- 
calidades de la región de Los 
Ríos”, afirmó. 

MILLONARIA INVERSIÓN 

La obra tendrá un costo apro- 
ximado de 5.600 millones de 

  

EN EL RÍO BUENO, LA SECRETARIA REGIONAL DE OBRAS PÚBLICAS CON DIRIGENTES LOCALES. 

“Estamos atentos al 
mejoramiento del lu- 
gar, que considera- 
mos nuestro punto 
de encuentro”. 

Carlos Rojas 
Pate. Asociación de Boteros 

pesos. Andrés Reinoso, alcalde 
saliente de La Unión, destacó 
este proyecto como el resulta- 
do deun esfuerzo conjunto en- 
tre el municipio, organizacio- 
nessociales y el Estado. “Setra- 
ta de intervenciones en áreas 
Nluviales y terrestres, que ga- 
rantizarán la seguridad de los 

futuros usuarios”, señaló. 

Reinosorecordó queel pro- 
yecto tiene varios años de pla- 
nificación. Inicialmente, con- 
templaba todala ribera del río 
Bueno, pero, debido a que es 
unazona inundable y contiene 
áreas privadas, fue necesario 
dividirlo. En conversaciones 

  

conpropietarioscercanos y or- 
ganizacionescomolos Boteros 
de Cocule, se logró transfor- 
mar este anhelo en una inicia- 
tiva concreta financiada por el 
Ministerio de Obras Públicas. 

“Estamos atentos al mejo- 
tamiento del lugar, que consi- 
deramos nuestro punto de en- 
cuentro. Ensu momento, le hi- 
cimos saber a la señora Nuvia 

Peralta lo importante que es 
para nosotrosla concreción de 
un proyecto de esta enverga- 
dura”, expresó Carlos Rojas, 
presidente della Asociación de 
Boteros de Cocule. 

La entidad, creada oficial- 
mente el 6 de julio de 2017, 
agrupaa 29 socios, la mayoría 
de los cuales utiliza motores 
fuera deborda ensusbotes pa- 
raofrecer un servicio seguroa 
los turistas durante la tempora- 
daestival. 

Además, los boteros orga- 
nizan recorridos por la ribera 
delrío Bueno pararetirar basu- 
ra que contamina sus aguas y, 
en ocasiones, afecta indirecta- 
mente la salud de los vecinos 
que utilizan el agua del río a 
través de los sistemas de APR 
instalados en el trayecto. 

“Ahora estamos trabajando 
para que todos nuestros socios 
obtengan la licencia que les 
permita transportar turistas. 
La mayoría ya dispone de mo- 
tores fuera de borda”, agregó 
Rojas. También informó que 
han recibido como donación 
unbote defibra de7,60 metros 
delargo y queestán gestionan- 
do repuestos para su motor 
gracias ala ayuda del abogado 
Álvaro Jaramillo Knopel.c3 

  

Falta de quórum en sesión del concejo 
impide la elección alcalde suplente 
OSORNO. En la sesión extraordinaria de ayer no llegó ningún edil. 

a mañana de ayer, el 
L Concejo Municipal de 

Osorno intentó llevar a 

cabo una sesión extraordinaria 
paraelegira un alcalde suplen- 
te, dado que Emeterio Carrillo 
renunció asu cargo a partir del 
15 de noviembre para buscar 
un nuevo horizonte político. 

Sin embargo, la votaciónse 

  

suspendió por falta de quórum 
debido a la ausencia de los 
ocho ediles en la mesa, que- 
dando solo el secretario muni- 
cipal, Yamil Huarac, quien pre- 
cisó que lasesiónse suspendía 
por dicharazón. 

La normativa establece 
que, en caso de vacancia del 
cargo dealcalde, será el Conce- 

jo Municipal el encargado de 
nombrar aunnuevoalcalde de 
entre susmiembros. Este debe- 
rá ser elegido por la mayoría 
absoluta de los concejales. 

Antelasuspensión de ayer, 
secitará auna nueva sesión ex- 
traordinaria. Mientras tanto, 

Hardy Vásquez, asesor jurídico 
municipal, asumirá la suplen- 

cia. 

De elegirse un nuevo alcal- 
de suplente de entre los ocho 
concejales, permanecerá en el 
cargo durante el tiempo que 
reste para completar el perío- 
dorespectivo, es decir, hastael 
6de diciembre próximo, cuan- 
do asuman las autoridades 
electas en octubre.03 SÓLO EL SECRETARIO MUNICIPAL SE PRESENTÓ EN LA MESA DE SESIONES,     
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